

LA GAZETTE

DE COUT'PATTES



EN RÉSUMÉ

LES ASSOCIATIONS AYANT BÉNÉFICIÉ DE NOTRE SOUTIEN

LE VIDE-GRENIER

LES DIFFÉRENTS MARCHÉS

ET 2026 ?


Cout'Pattes

QUI AVONS-NOUS AIDER ?

2025 a été l'année de la naissance de l'association.

Une année faite de questions, de doutes, parfois de peurs... mais surtout d'une immense joie et d'une grande fierté d'avoir donné vie à ce projet qui nous tenait tant à cœur.

Très rapidement, le concept a rencontré un bel accueil. Les premières commandes sont arrivées plus vite que prévu – et avec elles, la possibilité d'aider nos premières associations. Une surprise aussi réjouissante qu'encourageante.

Nous avons ainsi pu nous engager auprès de **Nanette**, jument du **Sanctuaire des Oeillons**, puis d'**Anjali**, de **la Colline aux Lapins**. Toutes deux bénéficient aujourd'hui d'une aide mensuelle pour contribuer à leurs besoins quotidiens.

Par la suite, nous avons soutenu **la Tribu des Petites Moustaches**, afin de participer à d'importants frais vétérinaires, puis les chèvres du refuge **4 Pattes pour Demain**, elles aussi accompagnées par une aide mensuelle.

Au-delà de ces engagements réguliers, nous avons également apporté notre soutien à l'association **AUXAN**, permettant la livraison de balles de foin au refuge **Mes Pas dans Tes Traces**.

Une année intense, émouvante, et surtout profondément motivante.





LES MARCHÉS...

Pour cette première année, nous avons choisi de rester prudents et de ne pas nous inscrire à trop de marchés. L'objectif était bien sûr de faire connaître Cout'Pattes, mais aussi de prendre la température et de vérifier que le projet répondait pleinement à la mission de l'association.

Le résultat a dépassé nos attentes : une vraie réussite, qui nous a permis d'identifier aussi bien nos points forts que les axes d'amélioration.

Nous avons eu le plaisir de participer à deux reprises au Marché de Boudry, ainsi qu'au magnifique marché de Noël de Vaumarcus.

Nous espérons pouvoir maintenir – et pourquoi pas développer – notre présence sur les marchés en 2026.

ET 2026 ALORS ?

2026 s'annonce comme une année de continuité, d'engagement et de nouveaux défis.

Nous continuerons à nous battre pour Cout'Pattes et à venir en aide aux animaux qui en ont le plus besoin – avec la même conviction, et encore plus d'énergie. Nous espérons pouvoir organiser de nouveaux événements, tels qu'un vide-grenier ou une journée de récolte de matériel et de nourriture, afin de poursuivre cette aventure collective.

Notre souhait est également d'élargir le cercle des associations soutenues, pour aider encore plus d'animaux.

Et parce qu'un anniversaire mérite toujours une surprise, une nouveauté sera dévoilée à l'occasion de l'anniversaire de Cout'Pattes... affaire à suivre.

Enfin, un immense merci à toutes celles et ceux qui nous soutiennent, nous encouragent et rendent tout cela possible. Sans vous, rien de tout cela n'existerait.

Toujours animés par l'envie de récolter des dons autrement, nous avons décidé d'organiser un vide-grenier. L'objectif : permettre à chacun de faire de bonnes affaires, de passer une agréable journée rythmée par les délicieuses odeurs de crêpes... et, si le cœur en disait, de reverser une partie des recettes à Cout'Pattes.

Pour une première édition, nous avons été très satisfaits des fonds récoltés et espérons pouvoir réitérer l'expérience.

Nous souhaitons remercier chaleureusement toutes les personnes ayant participé à l'événement, ainsi que la commune du Val-de-Ruz pour son précieux soutien sans oublier toutes les petites mains et les coups de pouce qui ont largement contribué à la réussite de cette journée.

